
LA FESTA DELL’AMATORE 
 
OGGI È LA FESTA DELL’AMATORE 
E PER NOI TUTTI È UN ONORE 
È IL GIORNO DELLE PREMIAZIONI 
TANTE EMOZIONI 
MA TANTE SODDISFAZIONI 
SIAMO TANTI I PRESENTI 
E DI QUESTO SIAMO CONTENTI 
SIAMO TUTTI VICINI 
MA QUESTA VOLTA SENZA COMPLETINI 
TUTTI I CLASSIFICATI 
VENGONO PREMIATI 
C’È CHI RITIRA IL PREMIO DEI FEDELISSIMI 
MA QUESTI SONO POCHISSIMI 
CERTO IN TUTTE LE GARE NON SI PUÒ ESSERE PRESENTI 
PERCHÉ CAPITA A VOLTE CHE CI SIANO DEGLI INCONVENIENTI 
MA QUESTO È UN GIORNO PARTICOLARE 
E NESSUNO DEVE MANCARE 
RITIRARE IL PREMIO PERSONALE 
È UNA COSA SPECIALE 
SOCIALIZZARE E RIMANERE A PRANZO QUA 
INSIEME A TUTTA LA SOCIETÀ 
È BELLO RIVEDERCI QUA OGNI ANNO SEMPRE DI PIÙ 
A PARTE QUELLI … PURTROPPO CHE NON CI SONO PIÙ 
DEDICO A LORO QUESTO APPLAUSO E UN SORRISO 
E CHE IL SIGNORE LI POSSA ACCOGLIERE IN PARADISO. 
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